



## Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 42º/15 Octubre  
Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Tierra

### **Los rallyes sobre tierra vuelven a Tenerife para despedir el Autonómico de la especialidad**

El Rallye de tierra de Tenerife da carpetazo este fin de semana al Autonómico de la especialidad. Con cerca de una veintena de inscritos, lo más importante es sin duda la definición del podio, una vez que Marcos González y Eduardo González (Mitsubishi Lancer Evo IX) son virtualmente campeones del certamen, gracias a su excepcional temporada.

Con el número uno estarán Francisco Romero y Carlos Larrodé. Sobre el habitual Mitsubishi Lancer Evo VIII el tres veces campeón canario de rallyes sobre tierra pujará por un subcampeonato que se venderá caro. Actualmente los grancanarios son terceros en la provisional a seis puntos de los ausentes Juan Carlos Quintana-Ariday Bonilla (Mitsubishi Lancer Evo IX), contando al mismo tiempo con 21 puntos de ventaja sobre los cuartos clasificados, Gustavo Sosa-Rogelio Peñate, que de nuevo sobre el Evo IX tienen a su favor la posibilidad de sumar el resultado del fin de semana en su integridad. Por tanto, la partida de ajedrez entre todos ellos dictaminará la configuración final del podio.

Tratando de encontrar un espacio para batallar por el triunfo están los Subaru Impreza de Aníbal Hernández-Jordy Díaz y Miguel Ángel Rodríguez-Francisco Fumero. El primero ya sabe lo que es ganar en este escenario y, el segundo, también conoce lo que es acceder al podio.

Atención especial también a Juan Jesús Tacoronte y Mariola Sáez, que a los mandos de un Mitsubishi Lancer Evo VIII ya han demostrado en la modalidad de slalom ir tremendamente rápidos. Tampoco podríamos olvidarnos Ayoze Marrero-Pedro Viera, que a pesar de pilotar un modesto Toyota Yaris ocupan la quinta posición del campeonato absoluto.

Todo en un rallye que, como ya ocurrió la semana pasada, tiene a todos sus participantes mirando hacia el cielo. La meteorología ha descargado agua de manera abundante, por lo que las condiciones del terreno también pueden ser juez y parte en el último episodio del campeonato.